



Fédération
Syndicale
Unitaire

SNUipp
Section du Rhône

Lyon, le 15 septembre 2011

Fabienne LOREAU
Secrétaire départementale
à
Monsieur l'Inspecteur d'Académie
Directeur des services départementaux de
l'Education Nationale

Monsieur l'Inspecteur d'Académie du Rhône,

Nous tenons à vous faire part de notre mécontentement suite à votre circulaire concernant le déroulement des élections professionnelles.

En effet, vous demandez aux directeurs de venir retirer les listes dans leurs circonscriptions, soit mercredi 21 soit jeudi 22 septembre au matin. Pourriez-vous préciser sur quel temps et avec quels frais de déplacement ? Votre demande sera, et vous le savez, inapplicable dans les délais imposés. C'est à l'administration de faire ce travail.

De même, pour la mise en place des kiosques, il est primordial que les directeurs soient informés et largement accompagnés pour que cette mesure ne se traduise pas une fois de plus, uniquement par une surcharge de travail.

Par ailleurs, pour la première fois, ce vote sera électronique, avec identifiant, NUMEN, mot de passe, kiosques de vote... Le gouvernement a complexifié à loisir les modalités de ce scrutin, ce qui nous fait craindre une baisse de la participation. Votre circulaire ne fait qu'augmenter ces craintes, et pour reprendre votre formule, nous aimerions également pouvoir compter sur vous pour cette opération « sensible »...

Dans l'attente de votre réponse, que nous ne saurions envisager négative, et certains de partager avec vous l'attachement au paritarisme, veuillez recevoir Monsieur l'Inspecteur d'Académie nos respectueuses salutations.

Fabienne LOREAU